

ENVIRONNEMENT/SANTÉ : Les médecins strasbourgeois réclament des solutions contre la pollution de l'air

Une centaine de médecins strasbourgeois ont renouvelé leur appel à Emmanuel Macron, juste avant sa venue dans la [VILLE DE STRASBOURG](#) / T : 03.88.60.90.90 hier dimanche 04/11, dans le cadre du centenaire de l'armistice du 11/11 et du retour de l'Alsace à la France. En juin dernier, le président de la République et les ministères de la Transition Écologique et de la Santé étaient destinataires d'une tribune signée par 100 médecins strasbourgeois. Cette lettre à Emmanuel Macron était doublée d'une tribune publiée dans les Dernières Nouvelles d'Alsace du 12/06, où ces professionnels réclamaient « des solutions efficaces contre la pollution de l'air ». Ils réclament également « l'abandon de projets autoroutiers tels que le grand contournement ouest (GCO) de Strasbourg ».

www.strasbourg.eu